
 

 

 
 
 
Fragen der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu TOP 16 „Fragen der 
Ratsmitglieder“ im Rat am 26.11.2021:  
 
 
Sehr geehrter Herr Morkes, 
 
die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bittet um die Beantwortung der folgenden Fragen unter 
TOP 16 „Fragen der Ratsmitglieder“: 
 
Welche Räumlichkeiten und welches Personal kann die Stadtverwaltung in Gütersloh für das 
mobile Impfteam des Kreises zur Verfügung stellen, damit zeitnah und noch öfter solche er-
folgreichen Impfaktionen wie in der Stadthalle in der letzten Woche durchgeführt werden kön-
nen?  
Ist das auch wohnortnah in verschiedenen Stadtteilen – zum Beispiel in Schulen – möglich? 
 

 
Vielen Dank für die Beantwortung unserer Fragen in der Sitzung. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
   

 
Birgit Niemann-Hollatz  Gitte Trostmann 
Fraktionssprecherin   Fraktionssprecherin 
  

 
 
An  
den Vorsitzenden  
des Rates  
der Stadt Gütersloh 
Herrn Bürgermeister Morkes  
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